

Certificat FR20/81843702 / Certificate FR20/81843702

Le système de management de / The management system of

PRYSMIAN GROUP FRANCE

23, avenue Aristide Briand BP 801 PARON, 89108 SENS CEDEX, France

a été audité et certifié selon les exigences de
has been assessed and certified as meeting the requirements of
ISO 14001:2015

Pour les activités suivantes / For the following activities

Conception, développement, production, commercialisation, vente et expédition de câbles et de matériels de raccordement pour les industries de l'énergie et des télécommunications.

Production et expédition de :

- préformes, fibres optiques monomodes, multimodes et spéciales
- câbles rubanés et extrudés pour les secteurs de l'aéronautique et de l'espace

Montage et installation de systèmes haute tension.

Design, development, production, marketing, sale and shipping of cables and network components for the energy and telecommunications sectors.

Production and shipping of :

- preforms, monomode, multimode and special optical fibers
- taped and extruded cables for aeronautics and space sectors

Assembly and installation of high voltage systems.

Ce certificat est valable du 12 janvier 2024 au 01 septembre 2026 et reste valide jusqu'à décision satisfaisante à l'issue des audits de surveillance.

This certificate is valid from 12 January 2024 until 01 September 2026 and remains valid subject to satisfactory surveillance audits.

Version 3. Certifié depuis le 02 septembre 2020

Issue 3 Certified since 02 September 2020

Les activités certifiées réalisées par les sites additionnels sont présentées aux pages suivantes
Certified activities performed by additional sites are listed on subsequent pages.

Autorisé par / Authorised by

Siham VIDARD

SGS ICS France

29, avenue Aristide Briand 94110 Arcueil France

t +33 (0)1 41 24 88 88 - <https://www.sgsgroup.fr/>



Accréditation n°4-0008
Portée disponible sur
www.cofrac.fr

Ce document est un certificat électronique authentique destiné à l'usage professionnel du Client uniquement. Les versions imprimées du certificat électronique sont autorisées et seront considérées comme copies. Ce document est délivré par la société sous réserve des Conditions Générales SGS pour les Services de Certification disponibles sur [Conditions Générales | SGS](#). Nous attirons votre attention aux clauses contenues sur la limitation de responsabilité, d'indemnisation et de juridiction. Ce document est protégé par le droit d'auteur et toute altération non autorisée, contrefaçon ou falsification du contenu ou de l'apparence de ce document est illégale.

This document is an authentic electronic certificate for Client' business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions | SGS](#). Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.

Page 1 / 4 / Page 1 / 4



PRYSMIAN GROUP FRANCE

ISO 14001:2015

Version / Issue 3
Sites / Sites
<p>PRYSMIAN GROUP FRANCE 23, avenue Aristide Briand BP 801 PARON, 89108 SENS CEDEX, France</p> <p>Conception, développement, production, commercialisation, vente et expédition de câbles et de matériels de raccordement pour les industries de l'énergie et des télécommunications. Production et expédition de :</p> <ul style="list-style-type: none">- préformes, fibres optiques monomodes, multimodes et spéciales- câbles rubanés et extrudés pour les secteurs de l'aéronautique et de l'espace <p>Montage et installation de systèmes haute tension.</p> <p>Design, development, production, marketing, sale and shipping of cables and network components for the energy and telecommunications sectors. Production and shipping of :</p> <ul style="list-style-type: none">- preforms, monomode, multimode and special optical fibers- taped and extruded cables for aeronautics and space sectors <p>Assembly and installation of high voltage systems.</p>
<p>Prysmian Câbles et Systèmes France - Etablissement d'Amfreville 1 rue François Mitterrand, 76920 AMFREVILLE LA MIVOIE, France</p> <p>Production et expédition de câbles Energie. Production and shipping of energy cables.</p>



Accréditation n°4-0008
Portée disponible sur
www.cofrac.fr

Ce document est un certificat électronique authentique destiné à l'usage professionnel du Client uniquement. Les versions imprimées du certificat électronique sont autorisées et seront considérées comme copies. Ce document est délivré par la société sous réserve des Conditions Générales SGS pour les Services de Certification disponibles sur [Conditions Générales | SGS](#). Nous attirons votre attention aux clauses contenues sur la limitation de responsabilité, d'indemnisation et de juridiction. Ce document est protégé par le droit d'auteur et toute altération non autorisée, contrefaçon ou falsification du contenu ou de l'apparence de ce document est illégale.

This document is an authentic electronic certificate for Client' business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions | SGS](#). Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.



PRYSMIAN GROUP FRANCE

ISO 14001:2015

<p>Prysmian Câbles et Systèmes France - Etablissement de Charvieu Route de Lyon - BP 68 - Charvieu, 38232 PONT DE CHERUY CEDEX, France</p> <p>Production, commercialisation, vente et expédition de câbles Energie. Production, marketing, sale and shipping of energy cables.</p>
<p>Prysmian Câbles et Systèmes France - Etablissement de Chavanoz Route de la Plaine - BP 72 - Chavanoz, 38232 PONT DE CHERUY CEDEX, France</p> <p>Conception, développement, production, commercialisation, vente et expédition de câbles et de matériels de raccordement Telecom. Design, development, production, marketing, sale and shipping of Telecom cables and connectivity.</p>
<p>Prysmian Câbles et Systèmes France - Etablissement de Cornimont ZI Le Plein de Xoulces, 88310 CORNIMONT, France</p> <p>Conception, développement, production et expédition de matériels de raccordement Energie. Design, development, production and shipping of energy network components.</p>
<p>Prysmian Câbles et Systèmes France - Etablissement de Gron ZI Rue du Port au Vin, 89100 GRON, France</p> <p>Conception, développement, production, commercialisation, vente et expédition de câbles Energie. Design, development, production, marketing, sale and shipping of energy cables.</p>
<p>Prysmian Câbles et Systèmes France - Etablissement de Paron 19 Avenue de la Paix - BP 712 - Paron, 89107 SENS CEDEX, France</p> <p>Conception, développement, production, commercialisation, vente et expédition de câbles Energie. Design, development, production, marketing, sale and shipping of energy cables.</p>



Accréditation n°4-0008
Portée disponible sur
www.cofrac.fr

Ce document est un certificat électronique authentique destiné à l'usage professionnel du Client uniquement. Les versions imprimées du certificat électronique sont autorisées et seront considérées comme copies. Ce document est délivré par la société sous réserve des Conditions Générales SGS pour les Services de Certification disponibles sur [Conditions Générales | SGS](#). Nous attirons votre attention aux clauses contenues sur la limitation de responsabilité, d'indemnisation et de juridiction. Ce document est protégé par le droit d'auteur et toute altération non autorisée, contrefaçon ou falsification du contenu ou de l'apparence de ce document est illégale.

This document is an authentic electronic certificate for Client' business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions | SGS](#). Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.



PRYSMIAN GROUP FRANCE

ISO 14001:2015

SILEC CABLE - Etablissement de Montereau
Rue de Varennes Prolongée, 77876 MONTEREAU CEDEX, France

Conception, développement, production, commercialisation, vente et expédition de câbles et de matériels de raccordement Energie et Telecom.

Design, development, production, marketing, sale and shipping of cables and network components for the energy and telecommunications sectors.

Draka Fileca - Etablissement de Sainte Geneviève
1 Route Nationale – CS 70032, 60730 SAINTE GENEVIEVE, France

Production et expédition de câbles rubanés et extrudés pour les secteurs de l'aéronautique et de l'espace.
Production and shipping of taped and extruded cables for aeronautics and space sectors.

Draka Comteq France - Etablissement de Calais
114 rue de Chateaubriand - BP 194, 62104 CALAIS CEDEX, France

Conception, développement, production et expédition de câbles Telecom.
Design, development, production and shipping of telecom cables.

Draka Comteq France - Etablissement de Douvrin
Parc des Industries Artois Flandres, 644 Boulevard Est - CS 30101 - Billy Berclau, 62092 HAINES CEDEX, France

Production et expédition de préformes et fibres optiques monomodes, multimodes et spéciales.
Production and shipping of preforms and monomode, multimode & special optical fibers.



Accréditation n°4-0008
Portée disponible sur
www.cofrac.fr

Ce document est un certificat électronique authentique destiné à l'usage professionnel du Client uniquement. Les versions imprimées du certificat électronique sont autorisées et seront considérées comme copies. Ce document est délivré par la société sous réserve des Conditions Générales SGS pour les Services de Certification disponibles sur [Conditions Générales | SGS](#). Nous attirons votre attention aux clauses contenues sur la limitation de responsabilité, d'indemnisation et de juridiction. Ce document est protégé par le droit d'auteur et toute altération non autorisée, contrefaçon ou falsification du contenu ou de l'apparence de ce document est illégale.

This document is an authentic electronic certificate for Client' business purposes use only. Printed version of the electronic certificate are permitted and will be considered as a copy. This document is issued by the Company subject to SGS General Conditions of certification services available on [Terms and Conditions | SGS](#). Attention is drawn to the limitation of liability, indemnification and jurisdictional clauses contained therein. This document is copyright protected and any unauthorized alteration, forgery or falsification of the content or appearance of this document is unlawful.

